

Gründungsmitglied feiert „80“ Franz Dürhammer

Das **Gründungsmitglied** des ACU Krems **Franz Dürhammer** feierte am 19. Februar 2013 seinen 80. Geburtstag, die ACU Krems Familie gratuliert dazu recht herzlich und stellte sich mit einem Geschenk ein. Dies wurde Franz im Trainingsraum des ACU Krems übergeben.

1959 gründeten Franz Dürhammer, Siegfried Bensch, Friedrich Mayer, Dkfm. Karl Binder und Maria Binder den ACU Krems.

Sportlich wurde Franz Dürhammer 4-facher Österreichischer Meister der Masters und vertrat den ACU Krems bei einer Weltmeisterschaft der Masters.

Von 1959 bis 1973 war Franz Dürhammer Obmann des ACU Krems, danach übergab er an Johann Fischer. Von 1973 bis 2003 war Franz Dürhammer Präsident des ACU Krems und seit 2003 ist er „Ehrenpräsident“ des ACU Krems.

Der ACU Krems gratuliert Franz Dürhammer zu seinem 80. Wiegenfest recht herzlich.

ALLES GUTE Franz Dürhammer!